

Dossier



Universidad Pontificia de Salamanca
Gabinete de
Comunicación

28/04/2021

Repercusión en medios

Los medios publican una información sobre la retirada del Reino Unido del Programa Erasmus, que supondrá la imposibilidad de los estudiantes británicos a participar en este tipo de intercambios con centros de la Unión Europea (*El País*, pág. 3). También se incluye una noticia sobre la actualización de las medidas COVID-19 que se aplicarán en las pruebas de la EBAU de este año, previstas de forma presencial para el mes de junio (*El Mundo*, pág. 14).

En el dossier online destaca un enlace con la colaboración del profesor de la Facultad de Comunicación Óscar Sánchez en el programa 'Más de Uno Salamanca' (*Onda Cero*).
